



Rainer Isenrich, des. CEO

Jahrgang 1960, Schweizer Staatsbürger

Rainer Isenrich studierte Elektrotechnik (dipl. El. Ing. ETH, Zürich) und Management (MSc Georgia Institute of Technology, Atlanta, USA). Er weist eine breite internationale Erfahrung als Projektleiter, Verkäufer, Chief Information Officer, Branchen- und Spartenleiter auf, welche er bei den Firmen Mettler Toledo, Accenture, Georg Fischer, Multi-Contact, Infranor und Fischer Söhne sammelte. Dabei hat er verschiedene Firmen und Einheiten in der Schweiz, in Deutschland, Frankreich, Spanien, Italien, den USA, Singapur und in China geführt. Seit 2006 ist er als damaliger CEO von Multi-Contact (Schweizer Marktführer mit Steckverbindern für Photovoltaik Module) in der Solarbranche engagiert.

Rainer Isenrich ist verheiratet, hat 3 erwachsene Kinder und wohnt in der Region Basel.